

# こんにちは！八戸薬剤師会です

八戸薬剤師会の平成30年9月の活動報告でございます。

## 八薬通信 県薬版

9月8日 土曜日

第6回一般社団法人八戸薬剤師会総会が執り行われました。今後とも、よりよい会の運営を目指してまいりますので、ご協力をお願いいたします。



9月30日 日曜日

八戸市環境・健康フェスタ2018

台風接近の最中、参戦

台風が接近し、市内のさまざまなイベントが中止になる中、八戸薬剤師会は八戸市主催の健康フェスタに今年も参加させていただきました。

内容は、メインの尿検査ですが、その他、おくすり相談・脳の健康チェック。また、新たに、自己血糖測定も今回行ってみました。お足元の悪い中、薬剤師会のブースにお立ち寄りいただき感謝申し上げます。来年は現在の会場が工事中となるため開催が未定ですが、開催される際にはぜひ、皆様奮ってご参加くださいませ。



この記事の情報は、八戸薬剤師会のホームページならびにフェイスブックにて、お知らせしております。また、会員様以外の参加も熱烈歓迎です。

🏆杯 八戸薬剤師会 団体戦を制す！

9月2日 日曜日

第23回🏆杯ゴルフコンペ（歯科医師会と薬剤師会との定期戦）が八戸カントリークラブにて行われ、歯科医師会8名、薬剤師会十一名とたくさんの方にご参加いただきました。個人戦は惜しくも優勝こそ逃しましたが、2位と3位に入り、また団体戦は、大差をつけての勝利でした。

9月19日 水曜日

第254回学術生涯教育セミナー「在宅医療のおもしろさとこれから〜症例検討しながらみんなで模索してみよう〜」が開催されました。

通常、本セミナーは資質向上委員会が担当で行いますが、今回は地域連携委員会とのコラボ企画。在宅医療をどうつなげるためにはどうしたらいいかをテーマにグループワークを行いました。もともと八戸圏域でも在宅医療がスムーズに行われるよう、八戸薬剤師会も工夫して行きたいと思っております。